



上末っ子

令和6年1月31日

2月号

横浜市立上末吉小学校

～ 学び合い みとめ合い 一人ひとりが輝く上末っ子 ～

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamisueyoshi/>



学校ホームページ用 QR コードです。学校の様子をご覧いただけます。

「大谷グローブ」

校長 内田 宏平

報道等で世間を賑わせていた『大谷グローブ』。本校にも届きました。早速、先日の朝会で、全校児童に紹介しました。届いた箱には、大谷選手からのメッセージも同封されていました。

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

(原文ママ)



野球への興味は子どもによってそれぞれだと思いますが、大谷選手の言葉にある通り、このグローブに触れた子どもたちが「夢」や「勇気」を抱くことができたらうれしいです。子どもたちには「充実した人生を送る機会」に出合うチャンスや可能性がたくさんあります。それを信じ、支えていける大人であり続けたいと考えます。

子どもたちが『大谷グローブ』を実際に手に取ることができるよう、クラス毎に順番に回していきたいと思えます。

感染症の予防について

少し前までは、インフルエンザの流行が広がっている印象がありましたが、ここにきて新型コロナウイルス感染症と診断される児童が急増しています。欠席者や早退者が日々増加しています。登校直後に体調不良を訴え、検温すると高熱で、すぐに早退…というケースもあります。ご家庭での朝の健康観察・検温を確実にしていただくとともに、体調が優れないときには登校を控えるようにしてください。また、お子さんの負担軽減と集団感染抑止の観点から、体調不良のお子さんとはできるだけ学校に留めおかず早めのお迎えをお願いしています。ご理解とご協力をお願いいたします。学校では、引き続き、感染症拡大防止に努めていきます。